

COMIENZA DESISTIMIENTO DE QUERELLAS DE MÉDICOS POR IMPAGOS POR CLC

Con el cambio de controlador y la llegada de Indisa y EuroAmerica a la propiedad, comenzaron a hacerse visibles los primeros cambios en Clínica Las Condes (CLC). Entre varios frentes, esto se está plasmando en los primeros desistimientos de querellas interpuestas por médicos y otros profesionales de la salud, por impagos de honorarios que desde 2022 habían reclamado en tribunales estos profesionales, en acciones dirigidas contra la misma CLC y/o en contra del hoy expresidente del plantel, Alejandro Gil.

Según datos que obran en la causa penal en cuestión, hay tres profesionales querellantes que ya activaron estos desistimientos: Gustavo Sepúlveda Monsalve, Cristián Salas Del Campo y Mauricio Maureira Leiva.

En el entorno de CLC dicen que estos desistimientos se explican pues la clínica, de manera reservada, ha estado negociando con médicos y transparentando la información, de modo de generar un plan de pagos con ellos. Según entendidos, con otros cinco médicos se está en las mismas tratativas, y lo mismo con la sociedad de anestesiólogos, con quienes se busca llegar a un acuerdo pronto.

"Se está cuadrando la información, con algunos se está por terminar y hay un acuerdo casi listo", dicen en el entorno de CLC.

